



PROFESIONALES DE LA UNIVERSIDAD

Nueva 'app' para consultar nóminas y hacer gestiones a través del móvil

La aplicación impulsada por la Gerencia permite a los docentes tener al día las listas de estudiantes y conocer la disponibilidad presupuestaria de los proyectos de investigación

R.D.L. | SALAMANCA
Responsables de los servicios universitarios y del personal docente e investigador, así como representantes de los estudiantes, han participado en la elaboración de la nueva aplicación para dispositivos móviles de la Universidad de Salamanca, una herramienta para estar al día de todas las novedades de la institución académica y para realizar las gestiones desde el móvil.

“Nos vamos a situar en la vanguardia”, anunció el rector Ricardo Rivero en la presentación de la “app”, diseñada en un tiempo récord, solo 6 meses, tras 12.000 horas de trabajo, un equipo de 130 personas, 84 reuniones y más de 100 universitarios como “testers”.

La aplicación ya está disponible y a través de ella los empleados de la Universidad salmantina pueden, por ejemplo, acceder al desglose de ausencias y permisos y solicitar un “moscoso”. Del mismo modo, a golpe de clic pueden revisar sus retribuciones y nóminas, tanto el líquido a percibir como el detalle de los abonos por antigüedad, dietas, trienios y productividad, incluso descargarse un certificado de retenciones e ingresos de un año.

La “app” también es de gran utilidad para que los profesores puedan tener actualizada la información de sus clases, de manera que pueden consultar las asignaturas que imparten, el número de alumnos matriculados en cada una de ellas, las listas actualizadas de estudiantes, incluso ponerse en contacto con un alumno y crear grupos de actividad.

Del mismo modo, destaca la funcionalidad de la nueva herra-



Imagen con algunos de los servicios que ofrece la aplicación.

LOS DETALLES

Más de 300 servicios y notificaciones

La aplicación de la Universidad de Salamanca ha supuesto la movilización de importantes infraestructuras y ha dado como resultado a más de 300 servicios y notificaciones.

Proyecto abierto

La nueva “app” ya está disponible, pero la empresa Universitas XXI, en la que colabora la Universidad de Salamanca, está dispuesta a seguir alimentando la aplicación para aumentar los trámites de administración electrónica y notificaciones posibles.

Intuitiva y personalizable

Otra de las características de la herramienta es que se puede configurar para adaptarse a las necesidades del usuario.

mienta de cara a las investigaciones, pues la aplicación facilita la búsqueda de los proyectos de investigación, da el detalle de plazos de ejecución, financiación, organismo del que procede el dinero, los contratos y becas llevados a cabo en ese proyecto, así como el detalle de la situación de los fondos obtenidos.

Además, también los alumnos podrán ver sus matrículas, calificaciones y hacer gestiones.

En resumen, una visión 360 grados de toda la Universidad concentrada y adaptada a las características de los dispositivos móviles.

GUSTAVO LANNELONGUE
(DIR. SERVICIO INNOVACIÓN Y PRODUCCIÓN DIGITAL)

Digitalización en la USAL

LA Universidad de Salamanca acaba de presentar su nueva aplicación para dispositivos móviles demostrando cómo la digitalización no debe centrarse solo en la tecnología, sino que también debe poner el foco en las personas y hacerlo de forma sostenible. Para ello está desplegando programas de formación tanto para el estudiantado como para el PAS y el PDI, fomentando la participación de los distintos servicios en la administración electrónica y la digitalización de los procesos clave.

La Universidad de Salamanca, además, persigue que el proceso sea sostenible. Como nos señalan desde la Oficina Verde, ese desarrollo no está ayudando a reducir el uso de papel, acelerando la transición a una economía descarbonizada y haciendo un uso más eficiente de la energía.

Todo eso debe revertir fundamentalmente en nuestros estudiantes reforzando la red WIFI, teniendo enchufes disponibles en las aulas, renovando los portátiles que se prestan o los ordenadores de las aulas de informática. Pero también con acciones más complejas como la evolución de Studium, las certificaciones y desde la nueva aplicación el acceso a horarios, aulas, asignaturas y notas. Todo ello para mejorar la experiencia universitaria de nuestros alumnos.